



Maison Fraternité



CENTRE
PSYCHOSOCIAL



INTEGRATION DES SERVICES

1^{er} avril 2020

Cher.e partenaire,

Maison Fraternité et le Centre Psychosocial unissent leurs forces, leur capital humain et leur grande expertise pour les mettre au service des francophones aux prises avec des problèmes de santé mentale et de dépendance.

Cette initiative commune est la concrétisation d'une vision partagée, celle d'assurer à l'ensemble de la communauté francophone l'accès facilité à un continuum de services en santé mentale et en dépendance. À travers cette intégration de services, les deux organismes uniront leur **deux ADN institutionnels** et formeront **une seule et grande équipe** ; réunis sous un seul nom et une seule identité corporative.

NOUVEAU NOM
NOUVELLE IMAGE
MÊME ÉQUIPE

Maison Fraternité et le **Centre Psychosocial**
ont fourni à tant d'individus et de familles francophones un nouveau départ.

La nouvelle entité sera porteuse de la mission d'offrir des services en dépendance et en santé mentale pour la communauté francophone et ainsi, perpétuer les accomplissements et les valeurs acquises et véhiculées par les deux organismes au fil des dernières décennies.

Découvrez prochainement notre nouvelle identité et l'ensemble de nos services en vous connectant sur notre site internet et suivez-nous sur nos réseaux sociaux.

Plus d'informations suivront dans les prochains jours.

#UnissonsNosForces #MFCPS #Francophones

